



なかよし園だより

幼保連携型認定こども園
美郷町立千畑なかよし園
R 8. 1. 2 3 発行

美郷の景色も年末からの雪ですっかり銀世界に様変わりして、ふわふわ、キラキラ降る雪に目を輝かせている子どもたちは雪遊びを楽しみにして登園しています。今年は昨年同様の積雪量もあり、天気のよい日は思いっきり雪遊びを楽しませていきたいと思います。

今年度もあと2か月となりました。園では保育目標のもと、「友達とつながりを感じながら、いきいきと遊ぶ子どもを目指して」を保育の研究のテーマに「友達（人）と関わる力」を育むことに取り組んできました。子どもたちはこの1年で人と触れ合うのが楽しい、関わるともっと楽しいという体験を通していろいろな人に思いや考えを様々な表現で伝え合うようになってきたのではないかと振り返っています。

この1年の振り返りを通して頑張ってきたことやできるようになったことをお家の方と共通理解して一緒に褒めていきながら、進級や入学へつなげていきたいと思います。

お知らせ

★3日(月)豆まき

節分にちなんで、鬼や豆まきについて絵本や紙芝居のお話の世界を通して知らせています。

★9日(月)足育教室(4・5歳児)

子どもができる楽しい健康教室で、体を支える足の指や裏を動かしたりマッサージしたりして、体のバランスを保たせ健やかな成長発達を促します。

★12日(木)新入生体験入学(5歳児)

★13日(金)愛情弁当(2~5歳児)

今年度最後の愛情弁当です。一年間、愛情いっぱいの美味しいお弁当をありがとうございました。

★14日(土)3~5歳児保育参観&家庭教育講座

今年度最後の参観日となります。お待ちしています。

★19日(木)新入園児体験入園

「楽しかった もちつき」



今年のもちつき会はコロナで中止して
いたボランティア募集を復活して、6名の保護者ボ
ランティアの方にご協力をいただきました。子ども
たちには田んぼで作られたお米がどんなふうにお餅
になるのかがわかるように、炊き立てのつぶつぶの
ごはんやすりつぶした状態、もちつきした後の状態
をよく観察し、もちができる過程を学ぶことができ
ました。

お父さん達が大きな杵でダイナミックに餅をつい
て、お母さん・おばあちゃん達があいどりと餅をち
ぎってくださり、みんなでおいしくいただきました。

ボランティアの皆さんありがとうございました。



積雪100cm近くになり、ダイナミックな雪遊びに
はもってこいのなかよし園の園庭です。のびのび広場
では雪探検、園の後ろ側にあるわんぱく山ではそり滑
りで、子どもたちは歓声を上げて楽しんでいます。

小さい組さんは、保育室に雪を持ってきて冷たい雪
に触れて「プチ雪遊び」を楽しんだり、外を歩くお兄
さんお姉さんに手を振ったりしています。

雪国ならではの遊びを存分に楽しみましょう。

「感染症のときに園では・・」

感染性の病気が出た際、園では感染拡大対策と
して単独保育に切り替え、保育室を消毒します。
そのためお迎えの場所が変わることがあります。

子どもたちには感染しないように手洗い指導
など必要な自分でできることを伝えますし、職員
は嘔吐処理・救命救急講習を受けています。

感染状況もメールや各玄関でお知らせと注意
喚起し、園医に相談したり県や保健所に報告した
りして指導を受けながらその情報を発信し速や
かに対応することに心がけています。

「新年度に向けて」

新年度に向けた取り組みがスタートします。

5歳児さんは小学校へ体験入学を予定していま
す。園では新しく入園予定のお子さんをお迎え
して体験入園を予定しています。4歳児が迎え
る会をし、2歳児さんも参加します。保育室を
参観したときは仲良くしてね！

また、進級する子どものために来年度過ごす
お部屋に遊びに行き、新しい環境に馴染めるよ
うにいきたいと思います。

ゆったり・ほっこり
子育てかぞく

「もちつきはお祭りみたい」

年始の行事「もちつき」では、5歳児さん
のもちつきを小さい組さんも楽しく応援できました。

その盛り上げに一役買ったのは「よいしょ！はい！
よいよい！」の5歳児さんの掛け声でした。まるで
お祭りのお囃子の雰囲気の中、0歳児の
歩きたての赤ちゃんが手足を曲げたり伸
ばしたりと楽しさを表現してもちつきの場
を盛り上げてくれました。

楽しい一体感を味わうことができて
まるでみんな大家族になったような、
温かい気持ちになりました。

